

## NOTA DE PRENSA

### LA CABALGATA DE REYES, EN TPA

- *“Conexión Asturias” retransmitirá, en la tarde del 5 de enero, las cabalgatas de Oviedo, Gijón y Avilés y estará presente en la llegada de los Magos de Oriente a otros puntos de Asturias.*

Xixón/Gijón, 3 de enero de 2020

El próximo domingo, 5 de diciembre, a partir de las 18:00, TPA ofrecerá en directo la retransmisión de las cabalgatas de Reyes de Oviedo, Gijón y Avilés, en un especial de *Conexión Asturias* que se prolongará hasta las 20:30 horas.

La marcha de la comitiva real en la capital del Principado abrirá este programa especial, conducido por Marco Rodríguez desde el plató de *Conexión Asturias*. Los reporteros del programa, situados en los principales puntos del recorrido, trasladarán de primera mano a los telespectadores asturianos las emociones y las sensaciones de los más pequeños y de los que no lo son tanto.

No faltarán a lo largo del programa conexiones con otros puntos del Principado que también contarán con la presencia de los Reyes Magos de Oriente. Además, *Conexión Asturias* va a disponer de un buzón directo con los Reyes Magos, al que niñas y niños podrán formular sus peticiones a los Reyes.

TPA se encargará también de mostrar las andanzas del séquito real por Gijón, incluyendo imágenes de su llegada a la ciudad a primera hora de la mañana. En el caso de Avilés, podrá seguirse a la caravana regia por las calles de la villa del Adelantado, desde su llegada al puerto y el posterior desfile hasta la Plaza del Ayuntamiento.

En el programa especial de *Conexión Asturias* tampoco faltarán muestras de la presencia de la comitiva de los Reyes Magos en otras localidades de Asturias.